

VOICE17

~幸せ溢れる2年生になるために~

久御山町立久御山中学校
第2学年通信
No. 2
R6.5. 1

ふんばりどき

5月になりました。気温も少しずつ上がってき、暑さを感じる時期になりました。体調は崩していませんか。

この間、色々ことがありました。部活動に後輩が入ってきて、晴れて先輩になりました。自分がプレーするのと後輩に教えるのは少し違う。どのように接したらいいのか、どのように教えてあげたらいいのか難しく感じている顔を見て、先輩らしさを感じます。いろんな方法で教えてあげてください。教え方に正解はありません。たくさん接して、部活の楽しさをぜひ後輩たちに教えてあげてください。

各クラスの新しい体制が決定し、今までには経験したことのない役職にチャレンジする人も多くいるようでした。各クラスの学級委員も新メンバーがほとんどで、これからの中1年間が楽しみです。学年のことをたくさん考え、様々な取り組みをしていきましょう。

一方で、「ゆるみ」も出でています。ちょっとした遅刻。授業中のちょっとした私語。また、誰も見ていないところで誰かに迷惑をかけている。4月、みんなの「頑張ろう」という決意をもった顔が素敵でした。今その気持ちはどれくらい残っているでしょうか。疲れが出る時期です。でも、ここが踏ん張り時じゃないでしょうか。これから気温はもっと上がります。ここで踏ん張れるかで、夏、変わってきます。きっと部活も同じではないでしょうか。一人で頑張れなかったら、友達と支え合おう。友達を支えてあげよう。そして、声をかけてくれる仲間を大切にしよう。あなたのことを思っていないかったら、声はかけません。その声に素直になれる強さをもってほしい。本当にあなたの今やっていることは、あなたのためですか。その選択、あなたのためですか。考えて選択してください。

各クラス学級委員紹介

<1組>

吉田 忠一

久保田 真央

<2組>

井野 悼太

日野 こなつ

<3組>

村田 琉虎

馬場崎 梨愛



リーダーが頑張るだけでは、学年はよくなりません。みんなが1つずつ頑張れば、115のパワーになります。みんなで少しずつ頑張り、リーダーを支えよう。

VOICEに込められた思い

この学年通信のタイトル「VOICE」には、みんなの「声」を大切にしたいという思いを込めていました。学校でみんながどんな声を上げているのか、教師がどのような声をみんなに伝えているのか、また保護者の皆様の声もたくさん聞きたいたい、届けたいという思いを込めています。きっと保護者の皆様にとって、中学校でのお子さんの日常は、お子さんがお話にならない限り、なかなか伝わってこないと思います。でも、知りたいですよね。この通信で、写真と共に届けていきます。ぜひ、楽しみにしていてください。もし、ご家庭の悩み事など共有させていただけるなら、ここに載せていただきたいです。一家庭だけで悩まず、みんなで悩み、解決策を考えていきましょう。また、感想をお子さん伝いで構いませんので、お聞かせください。

また、お気づき頂けましたでしょうか。今回のタイトルは「VOICE 17」です。前回は「VOICE 1」だったのですが、今回は17。なぜか。これは、「2年生 17日目」という意味です。カウントダウンではなく、カウントアップです。2年生17日目、何ができるようになりましたか。「授業で拳手ができるようになった」「後輩に教えてあげられた」「友達に教えてあげられた」「自分で起きられるようになった」内容は何でもいいです。比べるのは他人ではなく、過去の自分。ぜひ、この通信が出たびに「2年生〇日目、～ができるようになったなあ」と自分の成長を感じてほしいです。